各位

社会福祉法人同愛会理事長 髙山和彦 川崎市北部地域療育センター所長 山口直人

個人情報を含む電子データの誤送信について (お詫び)

令和6年9月3日、川崎市北部地域療育センターの職員が、個人情報の記載された電子データをeメールにて誤送信する事案が発生いたしました。

誤送信は、職員が法人の規定に反して個人情報の含まれるデータを同施設の他の職員に送信する際、メールアドレスを誤って記入したことにより第三者(1名)に対して送信したことで生じております。当該データには、施設利用者 16名の方の氏名、性別、年齢のほか、知的区分、診断、方針についての内容等が記されておりました。住所、電話番号等は含まれておりません。

16名の方及びそのご家族には、個別にご報告とお詫び申し上げたところです。 誤送信先に対しては、送信元職員及び法人本部から連絡を行い、データの削除と当法人への連絡を要請していますが、現時点で返信をいただけておりません。 現在のところ、情報の悪用による被害は確認しておりませんが、関係者の皆様には多大なご迷惑をおかけし、心より深くお詫び申し上げます。

当法人・施設といたしましては、二度と同様の問題を起こさぬよう、個人情報の適切かつ厳格な取り扱いについて周知徹底を行い、研修の実施その他の再発防止策を講じて個人情報の管理を徹底してまいる所存です。

なお、本事案は、川崎市による報道発表も行われておりますことを申し添えます。

https://www.city.kawasaki.jp/templates/prs/350/0000169322.html

以上